



### 1 合唱コンクール・・素晴らしい

コロナ禍での一大行事の二つ目、合唱コンクールが10月23日(金)に行われました。

本年度は、残念ながら学習成果発表会を開くことはできませんでしたが、合唱コンクールだけはと、ここでも生徒が中心になって、できる方法を考えながらの実施となりました。

「学校における新型コロナウイルス感染症に関する衛生管理マニュアル」によりますと、音楽科では、

- 室内で児童生徒が近距離で行う合唱
- リコーダーや鍵盤ハーモニカ等の管楽器演奏

に注意を払うように示されています。

そこで、音楽の授業では、音楽室は使用せず、広いランチルームを使い、換気を行いながら実施しました。

各クラスの練習段階では、必ず担任や学年部がつきながらの練習としました。

また、23日(金)は、観覧される保護者の皆様にも、体温チェックやアルコールによる手指消毒にご協力いただきました。

加えて、観覧できない保護者の方々のために、初めての試み「リモート中継」を行いました。

コンクールですので、審査結果を発表しましたが、重要なのは、結果だけではなく、そこに至るまでの道のりです。

生徒の感想の中には、「なかなか気持ちが一つになれず、焦ることもあった。」等がありましたが、考えてみれば当たり前です。何かを創り上げるには、一人でも葛藤があります。それが、クラスで創り上げるとなると、その葛藤は何倍にもなるでしょう。

合唱コンクールが終わった今、その経験は無駄ではなかったと生徒一人一人が実感していることでしょう。

リモート中継は、後藤秀司先生が実施してくれました。また、この中継を実現するために、教育委員会の皆様のご協力が欠かせませんでした。

リモート中継については、今後もできる範囲で実施していきますので、ご覧になった方々の感想や意見、改善点等をいただきたいと思います。本校HPのトップページまたは、「校長室から」にメールアドレスを掲載していますので、そこから感想、意見、改善点等をいただくと有り難いです。よろしくお願いします。

※校長室だより「凌駕」は、カラー版で本校ホームページでも見ることができます。

<https://jh.higo.ed.jp/oguni/>

文責 校長 家興 修一



7年1組



7年2組



8年1組



8年2組



9年1組



9年2組